



PRESSEINFORMATION

KÜCHE TRIFFT AUF WOHNEN

KÜCHENTREFF HOMBERG ERWEITERT AUSSTELLUNG UM HOME BY KÜCHENTREFF

Anfang März 2022 integrierte Christian Schneider, Inhaber von KüchenTreff Homberg, die HOME by KüchenTreff-Ausstellungsfläche in das 620 Quadratmeter große Küchenstudio in der Ziegenhainer Straße 10, 34576 Homberg. Diese Erweiterung bietet seinen Kund:innen Inspiration für verschiedene Wohnbereiche wie beispielsweise das Bad, Wohnzimmer oder Büro. Nun findet vom 08. bis 10. September 2022 die Neueröffnung der erweiterten Ausstellung statt.

Dass ein stimmiges Gesamtbild der unterschiedlichen Wohnbereiche den Kund:innen von Küchenstudios immer wichtiger wird, wurde auch Christian Schneider schnell bewusst. Somit entschied er sich Anfang des Jahres dazu, seine Küchenausstellung zu erweitern: „Der Vorteil ist, dass Kundinnen und Kunden die Möglichkeit haben, alle Wohnräume in puncto Farben und Materialien perfekt aufeinander abzustimmen, um ein ganzheitliches Wohnambiente zu schaffen. Und wir sind für die Umsetzung der ideale Ansprechpartner.“ Die Kundenwünsche stehen für das Team von KüchenTreff Homberg, in dem 5 Mitarbeiter:innen in der Beratung, 4 in der Verwaltung und 9 als Monteure tätig sind, an erster Stelle. Mittlerweile widmen sich 70 Quadratmeter der insgesamt 620 Quadratmeter großen Ausstellungsfläche dem Thema HOME by KüchenTreff. Dieser Teil umfasst neben Garderoben und Bädern auch ein Wohnzimmer, einen Hauswirtschaftsraum sowie einen Homeoffice-Bereich.

Ausgezeichneter Service jetzt auch im HOME-Bereich

Für den gelernten Tischler ist die Küche Berufung und Leidenschaft zugleich: „Ab dem ersten Tag meines Berufslebens vor 26 Jahren hatte ich mit Küchen zu tun“, sagt Christian Schneider, und das spiegelt sich sowohl im Team als auch den



PRESSEINFORMATION

Bewertungen der Kundinnen und Kunden wider. In jedem Team ist immer mindestens ein gelernter Tischler dabei. Dank der eigenen Tischlerwerkstatt sind auch Sonderanfertigungen möglich, sodass auch besondere Wünsche realisiert werden können. „Diese Leistung können viele andere Studios nicht anbieten.“ Die Service-Orientierung zahlt sich aus und wird mit vielen positiven Bewertungen bei Google und Facebook honoriert.

Nun kann dieser Service auch auf umfassende Wohnkonzepte aus einem Guss angewandt werden – und das ist noch nicht alles. Zur Neueröffnung des HOME-Bereichs erlässt KüchenTreff Homberg allen Kücheninteressierten, die an den drei Einweihungstagen einen Planungstermin vereinbaren, die Montagekosten. Christian Schneider freut sich darauf, auch nach über 10 Jahren Verbandszugehörigkeit viele bekannte und neue Kund:innen im HOME-Bereich begrüßen zu dürfen: „Für unsere Kundinnen und Kunden sind wir nach vielen Jahren noch immer ein hilfsbereiter Ansprechpartner. So entstehen langjährige, vertrauensvolle Kundenbindungen.“



PRESSEINFORMATION

KüchenTreff:

Der Einkaufsverband KüchenTreff steht seit über 25 Jahren für Kundenorientierung – und den komfortabelsten Weg zur neuen Traumküche. Mehr als 35.000 zufriedene Kund:innen im Jahr suchen sich in einem der über 500 Küchenstudios ihre neue Küche aus. Die KüchenTreff-Händler:innen sind inhabergeführte Familienbetriebe, die unter dem Motto „Zuhause bei KüchenTreff“ mit Kreativität und Professionalität Küchen planen. Dabei hat KüchenTreff einen klaren Qualitätsanspruch: „Wir sind erst zufrieden, wenn unsere Kund:innen so begeistert sind, dass sie uns weiterempfehlen“. Dafür sorgt auch das Rundum-sorglos-Paket: Von der 3D-Planung über den millimetergenauen Vor-Ort-Aufmaßservice bis hin zur professionellen Montage werden Kund:innen mit dem besonderen KüchenTreff-Service auf dem Weg zur Traumküche begleitet. Darüber hinaus können Geräte und Möbel optional nach dem Einbau durch eine 5 bzw. 10 Jahre-Garantie abgesichert werden. Dank einer starken Einkaufskooperation mit den Partnerverbänden Der Küchenring und Alliance kann KüchenTreff Kund:innen in Deutschland besonders attraktive Konditionen bieten. Über den Kernmarkt Deutschland hinaus ist KüchenTreff seit 2013 mit einer eigenen Tochtergesellschaft in den Niederlanden und seit 2019 in Österreich und der Schweiz aktiv. Außerdem zählt der Verband Händler:innen in Belgien, Luxemburg, Rumänien und Polen zu seinen Mitgliedern. Damit ist diese Händlergemeinschaft selbstständiger Unternehmer:innen einer der erfolgreichsten Küchenverbände für den mittelständischen Küchen-Fachhandel.



PRESSEINFORMATION

Weitere Informationen / Pressekontakt:

Für weitere Fragen, Informationen oder Bilddaten stehen Ihnen die
Verbandszentrale von KüchenTreff oder unsere Presseagentur zur Verfügung:

Anna-Lena Lehmkuhl

KüchenTreff Einkauf & Marketinggesellschaft für Küche & Wohnen GmbH & Co. KG

Harpstedter Str. 60, 27793 Wildeshausen

Telefon 04431 737926 | Fax 04431 73792920

E-Mail: a.lehmkuhl@kuechentreff.de

Susanne Jung

GOOS COMMUNICATION GmbH & Co. KG

Geibelstraße 46a, 22303 Hamburg

Telefon 040 284178745

E-Mail: kuechentreff@goos-communication.com



PRESSEINFORMATION

Fotonachweis



KuechenTreff_Homberg_Christian_Schneider



KuechenTreff_Homberg_Außenansicht



KuechenTreff_Homberg_Home_by_KuechenTreff_1



PRESSEINFORMATION



KuechenTreff_Homberg_Home_by_KuechenTreff_2



KuechenTreff_Homberg_Home_by_KuechenTreff_3



KuechenTreff_Homberg_Home_by_KuechenTreff_4



KuechenTreff_Homberg_Home_by_KuechenTreff_5

Copyright der Bilder: KüchenTreff Homberg